



ますかがみ

学校だより 第12号
ひたちなか市立三反田小学校
令和5年2月28日発行
Tel 272-3443 児童数89名

学校だよりのタイトル〈校歌「磨く心のますかがみ」より〉(真澄の鏡〜まことに澄んだ鏡〜の略)

今年度まとめの月となりました！

学習参観・学級懇談会

お世話になりました。！

2月22日(水)の学習参観では、各学年とも、これまでの学習の成果等を発表することができました。保護者の皆様から、拍手をいただいたり、お褒めの言葉をいただいたりして、子供たちの嬉しそうな笑顔がたくさん見られました。また、学校運営協議会・学校関係者評価委員会も実施しました。委員の皆様からも、子供たちがICTを活用して発表をする場面を参観していただきました。「どの教室にも電子黒板が入って環境が整い、子供たちも使い慣れてきたようで、学校も随分変わりましたね。」「これからも、発表の機会を増やしていいです」といったご意見をいただきました。



アオギリの苗木 【2月27日の様子】



先月とほとんど変わりありませんが、寒さに耐えて、しっかりと根をはっています。先の部分が、少し緑色になってきました。

令和5年度150周年記念に向けて

PTA会長・自治会長様を含む学校運営協議会の皆様とも協議し、150周年記念式典の方向性を、次のように決定しました。

○期日：令和5年11月3日(金)午前中 ○実行委員：PTA総務委員会・本校職員・自治会

○内容：三反田小の歴史と伝統をふり返し、未来への力強い思いを抱けるようなイベント

※ 学校・家庭・地域のみなさんの心に残るようなイベントにしたいと思います。

※ PTAの担当の方と学校とで、今後詳細を決定していきたいと思ひます。

自治会の方からもご意見をいただきながら、進めていきたいと思ひますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

3月の予定

1	水	委員会活動
3	金	鮭の稚魚放流体験5・6年生
6	月	通学班集会(5校時)
7	火	5時間授業
8	水	クラブ活動
9	木	6年生ありがとう集会 5時間授業
10	金	5時間授業
15	水	委員会活動
16	木	卒業式事前準備① 5時間授業
17	金	卒業式事前準備② 5時間授業
20	月	第76回卒業式
21	火	春分の日 ●
23	木	給食最終日
24	金	修了式 11:30一斉下校
25	土	春休み ~4月5日(水)
4月6日(木)始業式、4月7日(金)入学式		

★今年度の卒業式は、在校生も参列します。

お琴演奏体験

1月31日(火)に5年生が、お琴の演奏体験をしました。

2人の講師の先生をお招きし、3人ずつのグループに分かれて練習しました。

子供たちからは、次のような感想が聞かれました。「楽譜は、ドレミじゃなくて漢字の数字なんだね。」「弦が強く張ってあるから、大きな音を出すためには、思い切りはじかないとだめでした。」

『さくら さくら』を弾いたら、春の様子が浮かんできました。」

子供たちは、アツという間に上手に弾けるようになりました。貴重な体験でした。



鎌田道夫先生のお話会

2月7日(火)に、三反田地区在住の画家鎌田道夫先生をお迎えして、5・6年生を対象としたお話会を実施しました。鎌田先生は、本校120周年の際に油絵を寄贈してくださいました。その絵は、現在もファンタジールームに展示してあります。

先生からは、画家としての歩みや、児童へのメッセージをお話いただきました。

「人と人との出逢いを大切にすること」、「辛くても、うまくいなくても続けることが大切」、「絵を描くときには、色に思いを込めて表現することが大切」等のお話に、児童たちは真剣に耳を傾け、今後の参考にしていきたいという感想を述べていました。



地魚料理教室(サバのつみれ汁)

2月15日に5年生が調理実習を行いました。那珂湊漁協女性部、市魚食普及活動実行委員会の方々のご指導を受けながら、サバを細かく切ったり、丸めたりして作りました。5年生は、これまで調理実習ができませんでしたので、真剣に取り組んでいました。自宅で料理の手伝いをしている児童は、上手に包丁を使っていました。できあがったつみれ汁は、とてもおいしく、何杯もおかわりをしている児童もいました。また、普段、魚の苦手な児童も、「おいしい。魚が好きになった。」と言っていました。これからも、地元で捕れる魚に興味をもち、いろいろな調理の仕方であくさんの魚を食べてほしいと思います。



不審者対応避難訓練 2月16日実施

ひたちなか警察署から2人の方を講師としてお迎えし、不審者が校舎内に侵入した事態を想定して、対応訓練をしました。



- 児童は、不審者と反対側の出口から逃げること
- 緊急事態を察知した職員は、すぐに110番通報すること
- 児童を施設できる部屋に避難させ、身を隠させること 等

実際に事件が発生したときのことを想定して訓練しました。場合によっては、バラバラな方向に逃げることも想定できます。とにかく、普段から、命を守るための知恵を授けていきたいと思います。



縦割り班対抗長縄跳び大会

ロング休みみの時間を利用して、縦割り班対抗の長縄8の字跳び大会を実施しました。全校児童を8班の縦割り班に分け、練習の機会を2回設け、3回目为本番の大会でした。

引っかかって、続けてカウントし、跳んだ合計回数が1番多かったチームが優勝です。賞状授与もありました。高学年児童が、低学年の面倒をみながら、どの子も一生懸命跳んでいました。



企画した児童が、「コロナ禍で、ずっと体育館での全員イベントができなかったのが、この風景、懐かしいですね〜」と、嬉しそうにつぶやいてました。



幼稚園生来校

栄光幼稚園から、約150人の子供たちが2月21日・24日の2日間に分かれて、本校見学に来ました。感染予防のため本校



児童との交流はできませんでしたが、4月から入学する小学校の様子について、先生やお友達と一緒にイメージすることが目的でした。本校児童が一生懸命に学習している様子を、お行儀よく見学してくれました。それぞれの入学する学校で、笑顔で小学校生活がスタートできるといいですね。

新型コロナウイルス感染症等の感染も収束してきておりますが、市内統一で、今年度も、離任式は実施せず、転退職の職員情報は、メール配信の予定です。